

Themenschwerpunkt: Baumaßnahmen und Internet-Einträge

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

wir wünschen Ihnen ein frohes neues Jahr 2018!

Personalveränderungen

Fr. Riedel hat wegen eines Umzugs die Schule gewechselt. Als erste Sozialpädagogin der IGS Lengede hat sie das Arbeitsfeld aufgebaut, Strukturen geschaffen und Netzwerke gegründet. Ihre Nachfolgerin bzw. ihr Nachfolger wird dort anknüpfen. Die Stelle wird voraussichtlich Mitte kommenden Jahres neu besetzt.

Freizeitraum Bodenstedter Weg

Der Freizeitraum ist vor einigen Monaten mit einer Spieleausleihtheke sowie mit gemütlichen Sitzkissen ausgestattet worden. Er wird bereits morgens ab 7.30 Uhr sowie in allen Pausen sehr gut angenommen. Betreut wird er von unserer FSJlerin, Lehrkräften sowie zukünftig wieder von einem Sozialpädagogen.

Unterrichtsräume im Sporthallenbereich

Im Sporthallenbereich wurden zwei Räume renoviert und mit Tafeln, Tischen und Stühlen ausgestattet. Sie werden von Kursen der gymnasialen Oberstufe genutzt.

Umbaumaßnahmen Willi-Frohwein-Haus/Oberstufen-Campus

Der gesamte naturwissenschaftliche Trakt wird derzeit vollständig saniert. Nach den Osterferien sollen die Räume wieder nutzbar sein. Es wird genügend Platz vorhanden sein, um die neu angeschafften Physik-, Chemie- und Biologie-Experimentiermaterialien für die gymnasiale Oberstufe zu lagern.

Erweiterungsbau Mensa Willi-Frohwein-Haus/Oberstufen-Campus

Die finanziellen Mittel für die Erweiterung der Mensa sowie den Neubau einer Küche sind bereitgestellt. Ein Planungsvorschlag wird im März vorliegen. Die Inbetriebnahme der neuen Küche ist für 2019 geplant.

Unüberlegte und gefährliche Äußerungen im Internet

Leider gab es zum Ende des Jahres von Schülern verursachte über das Internet verbreitete Beleidigungen und Persönlichkeitsrechtsverletzungen. Betroffen waren i.d.R. Mitschüler, jedoch auch Lehrkräfte. Es wurde Anzeige erstattet. Die Schule sowie die Polizei hatten mit zahlreichen Eltern und Schülern diesbezüglich Kontakt. Auch wenn diese Problematik bundesweit alle Schulen betrifft, so werden wir auch zukünftig dem Schutz von Lehrkräften und Schülern sowie deren Persönlichkeitsrechten hohe Priorität einräumen.

Besonders erschreckt hat uns, wie viele Schülerinnen und Schüler private Informationen über sich selbst preisgeben. Da mittlerweile zahlreiche Unternehmen vor der Einstellung von Auszubildenden und Mitarbeitern das Internet nach Namen und Fotos durchsuchen, können unbedachte Postings oder Bilder auch noch Jahre später gravierende Folgen haben.

Auch mussten wir häufig feststellen, dass viele Jugendliche auch bei vollständig inakzeptablen und teilweise rechtswidrigen Postings auf „gefällt mir“ oder „like“ klicken. Hiermit konfrontiert wurde zumeist eingestanden, den Text im Vorfeld gar nicht gelesen zu haben.

Hier tragen Sie als Eltern Verantwortung! Bitte weisen Sie Ihr Kind immer wieder auf die zuvor genannten Problematiken hin und kontrollieren Sie die Einhaltung der Regeln. Es ist im Interesse Ihres Kindes!

Dank an die Elternvertretung

Ein besonderer Dank gilt den Klassenelternvertretern. Durch die Arbeit in den Klassen sowie der konstruktive Mitarbeit in den zahlreichen Gremien, haben sie maßgeblich dazu beigetragen, dass aus schulischer Sicht das Jahr 2017 ein erfolgreiches Jahr war. Dank auch den engagierten Förderverein und Mensaverein

Termine Sj. 2017/2018

siehe Homepage

Presseberichte

siehe „Presse“ auf Homepage

Rückschau

50: Modernisierung der schulischen Infrastruktur

51: Personalveränderungen

52: Schuljahresbeginn

Alle Newsletter sind auf der Homepage einsehbar.


Jan-Peter Braun


Hans Knobel


Kerstin Jasper


Oliver Virkus


Kathrin Böke